

Umweltbox erneut ausgezeichnet

Von Annika Ruhrmann

7. Dezember 2023, 11:11

Nachhaltigkeit





Unsere Umweltbox hat im Oktober eine tolle Auszeichnung erhalten - den Klima+Kirche-Award des Erzbistums Köln. Die Preisverleihung fand letzte Woche statt, als Maria Moura den Preis stellvertretend an die Kinder unserer OGS Baadenberger Straße übergab. Voller Stolz präsentierten die Kinder die Umweltbox und ihren Inhalt.

Die Umweltbox selbst ist eine naturbelassene Holzkiste, gefüllt mit Spielmaterialien, die Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren dazu einlädt, sich spielerisch mit den Themen Mülltrennung" und saisonale Produkte" auseinanderzusetzen. Alle Spiele wurden von unserem Arbeitskreis Nachhaltigkeit speziell für die Box entwickelt und werden in den 90 Einrichtungen der KJA Köln in Köln und im Rhein-Erft-Kreis eingesetzt.

Die Fachjury des Klima+Kirche-Awards zeichnete neun weitere Projekte aus. Bewerben konnten sich Christinnen und Christen aus dem Erzbistum Köln, sei es aus Kirchengemeinden, Schulen oder katholischen Jugendgruppen. Wir sind stolz, Teil dieses Preises zu sein und freuen uns darauf, mit dem Preisgeld weitere Projekte im Sinne der Nachhaltigkeit zu unterstützen.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)